

Beschlüsse der Schulkonferenz vom 04.05.2011

TOP 5: Termine: Bewegliche Ferientage

20.02.2012: Rosenmontag

18.05.2012: Freitag nach Himmelfahrt

08.06.2012: Freitag nach Fronleichnam

TOP 6: Schulfest

Für das Schulfest am 16.07.2011 haben sich schon die Gremien der Lehrer und der Eltern ausgesprochen. Auch die Schulkonferenz stimmt einstimmig für das Schulfest. Vor dem Schulfest-samstag sollen 2 Projekttag stattfinden, die z.B. für eine Aktion „Saubere Schule“ genutzt werden können.

Die Konferenz diskutiert, wie der zu erwartende finanzielle Überschuss zu verwenden sei. Es herrscht grundsätzlich Einigkeit, dass die Gelder für die weitere Renovierung der Innenbereiche des Altbaus verwendet werden sollen.

Die Eltern regen an, am 12.07.2011 einen Spendenlauf (Ablauf ähnlich der „Aktion 100.000“) durchzuführen. Diesem Vorschlag stimmt die Schulkonferenz bei zwei Enthaltungen zu.

TOP 10: Grundsätze zu Aussagen zum Arbeits- und Sozialverhalten in Zeugnissen

„In Ausnahmefällen kann die Zeugniskonferenz mit einfacher Mehrheit beschließen, eine positive oder negative Aussage in das Zeugnis aufzunehmen.“

TOP 12: Verlassen des Schulgebäudes über Mittag

Herr Dr. Niggemann berichtet über einen neuen Erlass zum Verlassen des Schulgebäudes über Mittag:

- Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6 dürfen das Schulgebäude über Mittag grundsätzlich nicht verlassen,
- Schülerinnen und Schüler ab Klasse 7 nur mit Einverständnis der Eltern.

Die Konferenz legt nach Diskussion fest, dass für die SuS ab Klasse 7 auch das Einverständnis der Lehrer nötig ist (Abstimmungsergebnis: angenommen bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung).

TOP 11: Verschiedenes

Die SV stellt das Projekt „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ vor. Für eine erfolgreiche Beteiligung am Projekt müssen mindestens 70% aller Schüler eine entsprechende Selbstverpflichtung unterschreiben, pro Schuljahr muss mindestens ein Projekttag zum Thema stattfinden und es muss ein Schulpate gefunden werden.

Die Konferenz unterstützt die Intentionen des Projekts. Die SV will das Projekt auf der nächsten Lehrerkonferenz und auf dem Elternstammtisch vorstellen.

M. an der Brügge